

Ausgebucht!

Gemeinschaftsfahrt Dolomiten – 1.-8.9.2024

Liebe KCF'ler,

wie in 2022 und 2023 wollen wir (Petra Ahrens und Matthias Kilian-Jacobsohn) auch in 2024 wieder eine Kümmerlingsfahrt in die Dolomiten anbieten. Die Unterkunft ist schon reserviert. Deswegen können wir gleich Nägel mit Köpfen machen:

Ort: La Villa Trentino Alto, Italien
Unterkunft: Ciasa Fisti mit sechs Doppelzimmern.

Anzahl der freien Plätze: 12

Zeit: 01.09.24 bis zum 08.09.24 (Sonntag bis Sonntag)
Am Samstag den 07.09. (dem ersten Todestag von Stephanie), wollen wir zur Absturzstelle gehen und dort eine kleine Veranstaltung zum Gedenken durchführen.

An- und Abreise:

Die Anreise findet in selbst-organisierten Fahrgemeinschaften statt.

Zur Lage:

Wir sind wieder zentral in La Villa untergebracht, einem Standort, der uns viele Klettermöglichkeiten in relativer Nähe bietet.

Zum Klettern:

Auch wenn eine Kümmerlingsfahrt keine organisierte Tour ist, wünschen wir uns, dass die Teilnehmer Offenheit für wechselnde Klettergemeinschaften zeigen und auch die alten Hasen mal einen Anfänger mitgehen lassen.

Zu den Anfängern:

Man kann in der Zeit bis zum September auch ohne Vorkenntnisse soweit kommen, dass man dort mitklettern kann. Aber, von selbst geht das nicht. Es ist dazu Engagement und Übung nötig. Sowohl in der Sektion Frankfurt, als auch in der Sektion Hochtaunus findet dazu die eine oder andere Veranstaltung statt, die dazu Gelegenheit bietet

Im Zweifel spricht einen von uns beiden Organisatoren an, persönlich oder per Mail:

Petra pah41071@yahoo.com und Matthias m.kilian@sypartner.com

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen.

Liebe Grüße

Petra und Matthias